

TORNEO CAJAVIVA CAJA RURAL



El pasado sábado 28 de septiembre se celebró el Torneo Cajaviva Caja Rural de Squash en las instalaciones del Campo de la Juventud, un torneo puntuable para el ranking provincial.

En las primeras rondas los principales favoritos avanzaban sin sobresaltos. Ya en cuartos de final Daniel Zunzunegui (cabeza de serie nº 1) derrotó a Juanjo Castrillo por 3-1. Luego en un duelo entre los hermanos Castrillo, César se impuso a su hermana Paula por 3-2. Luego, Jorge Nebreda ganó a Luiyan Zunzunegui por 3-0, y finalmente, el joven Rodrigo Mingo hizo gala de su progreso venciendo al segundo cabeza de serie, Jorge Gallego, por un inapelable 3-0.

En la primera semifinal Daniel Zunzunegui tuvo que remontar un juego en contra para finalmente ganar por 3-1 a César Castrillo. Jorge Nebreda, en cambio, no quiso sorpresas y ganó por la vía rápida, 3-0, a Rodrigo Mingo. La final fue un excelente partido. En los dos primeros juegos hubo bastante igualdad, pero en los momentos importantes Daniel, en su afán por ganar los puntos, regalaba alguna *chapa* que Jorge aprovechó para hacerse con los dos primeros juegos (11-7, 11-8). En el tercer juego, el juego de ataque Daniel sí le dio frutos y logró acortar distancias ganando 12-10. Pero en el cuarto juego, Jorge dominó más a su rival y con un 11-6 sentenció la final 3-1. El tercer puesto fue para Rodrigo Mingo gracias a su victoria sobre César Castrillo por 3-0.

A pesar de su derrota en la final, Daniel Zunzunegui sigue encabezando en ranking provincial con Nicolás Merino y César Castrillo en el segundo y tercero puesto, respectivamente.